



Association du Souvenir des Cadets de la France Libre

Brymbach - La visite du Général De Gaulle

Dès notre départ de Londres, le général DE GAULLE nous avait promis de venir nous rendre visite. Enfin un jour arriva la grande nouvelle: le général arriverait dans trois jours... !

Le 25 août le général de GAULLE vint voir ses plus jeunes volontaires qui, pour la plupart, le voyaient pour la première fois.

Il nous passa en revue et prit la peine de visiter chaque tente. Le camp était impeccable, « Il n'y avait pas un seul papier, même pas un tout petit en dehors des corbeilles ».

Nous étions tous bien fiers de le voir. Il déjeuna avec nous et nous fit don de 100£, ce qui représentait une véritable fortune; le moins sympathique ne fut pas la qualité du menu de ce jour.

Quelle belle journée! Sachons près de quarante cinq ans après imaginer ce que pouvaient être les sentiments de jeunes gens de cet âge en cette occasion.

